

## 31年度予算審議始まる

總予算額六億七千四百七十一萬二千圓

一般会計 五億二千六百六十七万八千  
特別会計 一億四千八百三万四千四



毎月1日-16日発行  
大分行市役所  
編集兼発行人  
内田達夫  
印刷所  
K.K.明文寫

昭和三十一年度予算を審議する第一回定例市議会は三月八日から市議事堂で開かれた。多年的な懸案実現への期待も、市長の予算説明から賛同へと深く感謝致しておる次第であります。三月八日午後一時開会、昭和三十一年度の予算をはじめ、五十八議案を上程した。

解决の曙光を見るに至りました東

**31年度**

一、市政の基本政策と重要施策  
市民生活の安定と福利の増進を図ることとは、市政発展のため欠くことの出来ないものであります。私は、市長就任以来これを市政の基本政策として、諸施策の実現のために、鋭意努力して参った積りでございます。このため昨年は住宅建設、教育施設の完備、文化厚生協力と、御盡力の賜でありましてこの機会に厚く御礼申し上げます。

二、市政の基本政策と重要施策  
即ち春日浦の小野田工場の誘致の件であります。私市長就任以来、工場誘致に付き在京の縣人有志による三氏と小野田の安藤豊銀社長と不<sup>レ</sup>再三相談して、昭和十六年末、街中天、御手洗辰雄、三浦義一<sup>レ</sup>と話し合せて五人で大分市春日浦に、小野田の傍系会社を設立する話合を致したのであります。

爾來、満四年間之間が実現に懸命

小さな幼児の裸像が、円い噴水のある池の中に立っている。  
そのまわりには可憐な草花がやつと春の息吹きに可愛らしい芽を出し始めた。子供達も草花も早く麗かな春の日を待ち侘びてゐる。  
若草公園の近頃の一風景である。  
○公園の幼児の像や草萌ゆる  
○木の芽風幼児の像を撫でて過ぐ。

期に昂騰といった短期せざる困難な問題も起りましたが、これが皆様方に深い御理解の下に、最近漸く解決するに至りましたことは御同感に堪えません。

この外市の中心部の道路舗装も着々実施し、且大分駄糞の改築も折り重ねては、偏に市議会をはじめ市民各会の篤い御援助、御協力によるものと深く感謝申上げる次第でござります。

さて本年度の施策に就いてでありますか、その重要なものについて一、二申し上げますと、その第一は、道路の新設改良でございまして、これは市民文化のパローメータとしてござります。市政催促、商工事に

收下にあつて、この外市の中心部の道路舗装も着々実現の運びとなりましたことは、偏に市議会をはじめ市民各会の篤い御援助、御協力によるものと深く感謝申上げる次第でござります。

さて本年度の施策に就いてでありますか、その重要なものについて一、二申し上げますと、その第一は、道路の新設改良でございまして、これは市民文化のパローメータとしてござります。そこで本年度も引き続き住宅建築と失業対策に重点を置きたく思つておられます。そこでこの打開策として政府の施策と緊密なる連絡を持ち、補助金等政府予算を充分に活用する事に





